

“県工連ニュース”とは長崎県工業連合会のさまざまなイベントや取組のお知らせなど会員の皆様向けの有益な情報を提供する不定期の情報ペーパーです。

県工連ニュースはじめます

平成28年3月22日、『長崎県工業連合会』は長崎、佐世保、諫早、松浦市の4つの工業会の連合組織として発足いたしました。

これに伴い、前身組織であった『長崎県工業連合会設立協議会』はその役目を終えることとなりましたが、協議会で計5回発行した「工連協ニュース」は「県工連ニュース」としてリニューアルし、会員の皆様に役立つ情報のご提供などを発信してまいりたいと存じますので、今後とも変わらぬご愛顧をよろしくお願いいたします。

熊本県工業連合会に対する義援金のお礼とご報告

5月17日から募集をしておりました熊本県工業連合会に対する義援金につきましては、総額82万5千円のご寄付をいただき、6月13日に開催された熊本県工業連合会の定期総会の折に、西会長から熊本県工連の足立会長へ直接お渡ししてまいりました。

震災後2ヶ月しかたたない中、復興に向けた力強い決意が感じ取れる熱い総会でした。足立会長からは「感激して泣いてしまいそうで、言葉が出ない」、「しっかりと復興できるよう、有難く使わせていただきたい」とのお礼がありました。

皆様のご協力と善意に心から感謝いたしますとともに、ここにご報告させていただきます。



《6月13日 熊本県工業連合会社員総会にて》

長崎県工業連合会
会長 西 亮 様

謹啓 未曾有の大地震から2ヶ月が過ぎてしまいましたが、今でも震度5弱や震度4の揺れが突然あり、なかなか落ち着かない日々を送っております。

今般の地震では、建物が倒れ、機械が壊れ、事務所の書棚が倒れ、自宅の食器が割れたりとかつて経験したことのない被害の中、工業連合会の会員各企業においては、工場スペースを会員から借用し、機械設備を運び出して生産を再開した企業や、被害が少なかった企業が雇用の一時受け入れを申し出るなど、会員企業間の絆の強さを随所に見ることができました。そしてまた、全国から寄せられる数多くの激励や、ボランティアの皆様方のご支援、ご協力の力が、被害を受けた私たちの心に勇気を与え、復旧・復興への強い力となっております、ただただ感謝の気持ちでいっぱいあります。

さて、去る6月13日に開催しました当連合会の通常総会には遠路お越しいただき誠にありがとうございました。また、当日は、今般の地震へのご懸念なるお見舞い金をいただきまして有難くお礼申し上げます。

佐賀県工業連合会様を含めた三県による両肥ものづくり包括連携協定を締結させていただいてから既に3年目となり、この間、互いの総会での交流や、昨年は長崎市においてデザインセミナーを開催させていただくなどお世話になることばかりですが、今回はまた思いもかけぬ格別なご芳志をいただくことになり、重ねてお礼を申し上げますとともに、西会長様はじめ貴会の皆様方の心暖まる友情に心から感謝を申し上げます次第です。

今後、国や県、関係機関の皆様方の御支援をいただきながら、震災前にも勝る“創造的復興～前進するものづくり熊本”を成し遂げていく所存であります。どうぞ、今後とも変わらぬお付き合いとご厚誼をいただければと思っております。

末筆ながら今後の貴会の益々のご発展と、皆様方のご隆盛、ご健勝を心よりお祈り申し上げます。

謹白

平成28年6月24日

一般社団法人熊本県工業連合会
会長

水田 功

《熊本県工業連合会 足立会長様からの礼状》

第 1 回 県工業連合会 理事会 が 開催 され ました

6月8日(水)長崎市の出島交流会館において、設立以降最初となる理事会を開催いたしました。西会長、湯川副会長、粕谷副会長、前田副会長をはじめ11名の理事から、主に今年度の実施事業について活発なご議論をいただきました。

理事会で協議された主な項目は以下のとおりです。

①工業高校との意見交換について

- ・ 県内5工業高校の校長及び進路指導担当等との意見交換会を開催する。
- ・ 来年度の就職活動に向けた課題を協議し、それを各地域での取り組みに生かすため、10月ごろを目途に日程調整する。

②県外研修会について

- ・ 10月27日(木)～28日(金)の1泊2日で開催。福岡市で開催されるモノづくりフェアの見学や福岡県内の先進企業視察を含む行程のバスツアーとする予定。

③セミナー・講習会について

- ・ 「IoT・インダストリー4.0が中小企業の生産現場をどう変えるのか」など、関心の高いテーマを選定し時期は未定ながら年度内に2回程度開催の予定。
- ・ 昨年長崎で開催し好評を得た「品質管理講習会」は、長崎市と佐世保市の2会場で開催の予定。

④県への提言について

- ・ 「近年、少子化等の影響により工業高校のクラスが徐々に減っていく傾向にあるが、志望倍率が高く優秀な生徒が集まる工業高校はむしろ増やすべき」等の提言を県に実施する。
- ・ 来年度の予算編成に反映させるため、8月頃には提言書の形でとりまとめ県に提出したい。

これらについては、事務局でさらに詳細を検討のうえ、皆様に参加のご案内をさせていただきますので、その際はぜひご参加ください。またご意見などがありましたら下記事務局までご連絡ください。

事務局 から 一言

遅ればせながら3月の設立総会には多数の方々にお越しいただきありがとうございました。新たに出島交流会館の7階に事務局を開局いたしましたので、お近くにお越しの際にはぜひお立ち寄りください。

「長崎県工業連合会」のホームページは近日公開に向け準備中ですが、規約、会員名簿、今年度の事業計画などは県のホームページにも掲載しておりますのでご覧ください。

※『長崎県工業連合会』で ください。

発行元：長崎県工業連合会事務局（事務局長 神崎 修治）

〒850-0862 長崎市出島町 2-11 出島交流会館 7F

TEL/FAX：095-822-2650 e-mail：kanzaki@pref.nagasaki.lg.jp